

**Début de la réunion** : 20h15

**Présents** : CARATY Marie-Hélène, CHARLAIS Isabelle, CHARLAIS Pierre-Yves, CORNILLOT-CLEMENT Patricia, CORNILLOT-CLEMENT Luc, LEROUX Emeline, LEROY Sandra, MANDARD Kilian, OUEDRAOGO Clémence, PACQUETEAU Océane, QUERO Olivier, QUERO Stéphanie

**Invité(e)s** : FOURNIER-RAULT Barbara

**Absent(e)s** : BODARD Robin

### **Ordre du jour**

1. Validation du PV de la réunion du 07/01/25
2. Point sur les licences
3. Foire de Tours, réunion jeudi 27 février 18h30 Maison des Sports
4. Bilan réunion des structures déconcentrées du 08/02/25
5. AG CDOS le 15 mars 8h30 Maison des Sports
6. AG régionale du 12/10/2025
7. Flamme FFGym CD37 pour le club de Fondettes
8. Bilan agent de développement
9. Projet territorial
10. Récompenses fédérales
11. Questions diverses

#### **1. Validation du PV de la réunion du 07/01/25**

PV de la réunion du 7 janvier validé.

#### **2. Point sur les licences**

2154 licences à ce jour.

Il reste 3 licences de La Riche à régler.

#### **3. Foire de Tours**

Réunion le jeudi 27 février à 18h30 à la Maison des Sports. Barbara nous dit que McKinley se propose d'y aller. Nous aurions un espace de 13 mètres sur 8. Il y aura une rotation sur les différents espaces. Nous y serons le 8 et le 9 mai.

#### **4. Bilan de la réunion des structures déconcentrées**

La réunion a eu lieu le 8 février, Sandra était présente. Le projet 2025/2028 de la fédération a été présenté. Il est en ligne sur le site de la FFG.

Groupes de travail :

- Accompagnement, service et apport aux clubs
- Commissions territoriales
- Modèles économiques
- QualiClub
- Gym accessible pour tous

Un compte rendu devrait être mis sur le site.

## 5. AG du CDOS

Le samedi 15 mars à 8h30 à la Maison des Sports. Sandra sera présente et Luc lui donnera la procuration pour le vote.

## 6. AG régionale

L'AG se tiendra le dimanche 12 octobre 2025 chez nous. Il va falloir voir si nous pouvons avoir la Maison des Sports puisque c'est un dimanche. Sandra va se renseigner. Clémence demande si des salles dans l'Espace Malraux pourraient convenir si la Maison des Sports n'est pas disponible.

Isabelle et Clémence proposent de s'occuper des hôtels, des salles, des lieux de repas.

## 7. Flamme

Le club de Fondettes a demandé à Clémence si le comité départemental pouvait financer une flamme comme pour les autres clubs. Le club devra en faire une demande officielle et donner son logo au comité départemental.

Les flammes ont été faites par Pavoifetes en 2017.

Le comité départemental accepte à l'unanimité.

## 8. Bilan agent de développement

Clémence est notre agent de développement et on se doit de faire appel à ses services. Ne pas hésiter à prendre contact.

Elle a rencontré tous les clubs et a aidé sur la mise en place de projets mais elle n'a pas de résultats, elle attend des retours des clubs.

Les projets associatifs sont à refaire cette année.

## 9. Projet territorial

Le projet territorial régional doit être rendu pour la fin du mois.

Il y a 4 axes de définis :

- La formation
- Développer les pratiques gymniques
- Structuration, modernisation des clubs, des départements, du comité centre
- Promotion de la performance et du haut niveau

## 10. Récompenses fédérales

Aucun club n'a proposé de personne avant les vacances. Le club de Joué présente Caroline Latour et Luc Cornillot-Clément. Ils ont directement pris contact avec Claire Ligier en l'absence de Luc.

## 11. Questions diverses

- L'AG d'Avoine a eu lieu hier (lundi 24 février). Stéphanie Nemour n'est plus présidente du club. Il y a maintenant 8 nouvelles personnes au bureau. Le club doit envoyer le PV de l'AG au comité départemental.
- Barbara informe qu'il existe une plateforme permettant aux clubs de mettre une annonce de recherche d'un SNU (Service National Universel) pour intervenir en tant que bénévole. ([admin.snu.gouv.fr/](http://admin.snu.gouv.fr/) aller dans l'espace administrateur).
- 2 rencontres de proximité ce WE
  - A La Riche avec St Cyr, 34 gymnastes
  - A St Pierre avec Amboise, 30 gymnastes

Olivier propose de donner les petites médailles achetées par le comité départemental.

- Olivier a demandé aujourd'hui à tous les clubs de vérifier les engagements pour la compétition de La Riche.
- **Merci de payer les engagements dans les temps. Ils doivent être réglés avant la compétition.**

**Attention** : Prochaine réunion le mercredi 19 mars à 20h.

**Fin de la réunion : 22h45**

Le Président, Luc Cornillot-Clément

La secrétaire de séance, Patricia Cornillot-Clément

